

“Tu ciudad se llena de pianos”, una iniciativa de la Fundación Jesús Serra y el Concurso Maria Canals, llega a San Sebastián

El 24 de septiembre 8 pianos de cola vestirán algunos de los espacios emblemáticos de la ciudad.

La Fundación Jesús Serra, del Grupo Catalana Occidente, y el Concurso Internacional de Música Maria Canals vuelven a acercar la práctica del piano a la población con su iniciativa “Tu ciudad se llena de pianos”. El viernes 24 de septiembre, en diferentes rincones de San Sebastián se encontrarán 8 pianos de cola preparados para convertir estos espacios en auténticos escenarios de música al aire libre.

Gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Donostia – San Sebastián, la Escuela Municipal de Música y Danza, el Conservatorio Francisco Escudero y el Centro Superior de Música del País Vasco-Musikene, los donostiarras y todos los visitantes de la ciudad vasca podrán disfrutar del arte y la fusión musical en un marco inigualable.

Los pianos estarán situados en espacios emblemáticos como el Peine del viento, Tabakalera o el Kiosco Boulevard. Además, coincidiendo con la celebración de la 69ª edición del Festival de San Sebastián, uno de estos instrumentos de cuerda se colocará en las Terrazas del Kursaal. La Plaza de la Constitución, el Parque Alderdi Eder, Musikene o el Buen Pastor serán otras de las localizaciones donde los viandantes podrán disfrutar de todo tipo de repertorios.

Entre las 11 de la mañana y las 8 de la tarde, los pianos se pondrán a disposición de músicos profesionales, estudiantes de conservatorio y de escuelas de música, niños y aficionados, para convertir San Sebastián en un gran escenario de música en directo. Entre las joyas musicales, destacan dos pianos de gran cola, que habitualmente sólo se encuentran en los grandes auditorios y que por un día estarán al alcance de toda la ciudadanía.

Las localizaciones de los 8 pianos en San Sebastián serán:

- 1.- Kiosco Boulevard
- 2.- Terrazas del Kursaal
- 3.- Plaza Constitución
- 4.- Parque Alderdi Eder
- 5.- Peine del viento
- 6.- Musikene/ Plaza Julio Caro Baroja
- 7.- Tabakalera/ Plaza Nestor Basterretxea
- 8.- Buen Pastor/ Calle Urdaneta

Los mejores momentos de la jornada se podrán compartir en las redes sociales a través de fotografías, vídeos y mensajes con la etiqueta #PianosSanSebastian #PianoakDonostia.

Sobre Fundación Jesús Serra

La Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, fundador del Grupo Catalana Occidente, que tiene como finalidad dar apoyo y desarrollar iniciativas en los ámbitos de investigación y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes

El proyecto *“Tu ciudad se llena de pianos”* tiene como objetivo promover la divulgación y la práctica universal de la música a través de la participación ciudadana. Se trata de una de las actividades más destacadas que organizan de forma conjunta la Fundación Jesús Serra y el Concurso Maria Canals para acercar la música a la población de toda la geografía española.

“Para *“Tu ciudad se llena de pianos”*, San Sebastián es una parada muy especial ya que es una ciudad con una vinculación muy fuerte con el arte, la música y la cultura. Estamos muy emocionados de poder llevar la música a las personas y de ofrecer a cualquier pianista la posibilidad de tocar auténticas joyas musicales” afirmó el director de la Fundación Jesús Serra, Ignacio Gallardo-Bravo. Y añadió que “queremos agradecer el apoyo que nos ha brindado tanto el Ayuntamiento como la Escuela Municipal de Música y Danza, el Conservatorio Francisco Escudero y el Centro Superior de Música del País Vasco-Musikene para que nuestra vuelta se haya hecho realidad”.

Por su parte, el director del Concurso Maria Canals, Jordi Vivancos, también recalcó la importancia de este proyecto “en estos momentos, es importante aportar vida a la sociedad y ofrecerles iniciativas tan bonitas como *“Tu ciudad se llena de pianos”*. Acercamos la música y el piano, pero también es importante dar a conocer los mejores talentos del país y fomentar la participación en el prestigioso Concurso Internacional de Música Maria Canals”.

El concejal de Cultura, Jon Insausti, declaró que “para una ciudad tan implicada con la cultura como Donostia, iniciativas como esta son una gran noticia, ya que acercan la música a la ciudadanía de una forma interactiva, permitiendo que las y los donostiarras compartan su talento con sus vecinas y vecinos”.

La estrecha colaboración entre la Fundación Jesús Serra y el Concurso Maria Canals ha permitido llevar esta actividad cultural a varias ciudades en todo el territorio como Barcelona, Madrid, Bilbao, Sevilla, Cádiz, Málaga, Salamanca, Toledo, Santiago de Compostela, Valencia, León o Granada. Tras San Sebastián, la iniciativa viajará a la ciudad de Madrid el 7 de octubre y a Zaragoza el 22 del mismo mes.

Sobre Fundación Jesús Serra

La Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, fundador del Grupo Catalana Occidente, que tiene como finalidad dar apoyo y desarrollar iniciativas en los ámbitos de investigación y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes

Si necesita información adicional
no dude en contactar con nosotros

Estefanía R. Fonseca
estefania.rodriguez@catalanaoccidente.com
Tel. +34 935 825 561